



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Torbe, el famoso productor de cine porno, podría enfrentarse a 20 años de prisión por presuntos delitos de secuestro, trata y agresión sexual

El productor de películas pornográficas Ignacio Allende, más conocido como **Torbe**, ya ha sido puesto en libertad sin cargos después de que, el pasado jueves, 13 de enero, fuera detenido en el aeropuerto de Madrid Adolfo Suárez-Barajas por una presunta agresión sexual.

Regresaba de Cuba cuando, en el marco de una operación policial, el famoso productor fue detenido como consecuencia de una denuncia presentada por una menor que, ante comisaría, aseguró haber sido engañada por Allende para acudir a España, donde según ella fue retenida en un piso y sometida a diversas agresiones sexuales.

En este sentido, el productor está acusado de una presunta comisión de un delito de agresión sexual, de detención ilegal y de trata de seres humanos. Sin embargo, tras una comparecencia en las que el detenido solo respondió a preguntas de su abogado, ha quedado en libertad sin cargos porque ni la denunciante ni el Ministerio Fiscal han solicitado su entrada en la cárcel.

Ahora está en manos del Juzgado

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |